



México, D.F., a 20 de noviembre de 2014.

DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO
Presidente de la Cámara de Diputados.

Discurso durante la recepción del Honorable Cuerpo Diplomático Acreditado en México, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Muchas gracias, muy buenas noches señoras embajadoras, señores embajadores, bienvenidas, bienvenidos a la Cámara de Diputados.

Agradezco la presencia del señor secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade Kuribreña. Bienvenido, querido amigo.

Saludar con respeto al excelentísimo señor Christophe Pierre, nuncio apostólico de la Santa Sede en México y decano del honorable cuerpo diplomático acreditado en nuestro país. Bienvenido, muchas gracias, un gusto tenerlo aquí.

Honorables señoras embajadoras, señores embajadores. Muchas gracias por su presencia.

Señoras y señores representantes de organismos internacionales acreditados en México, bienvenidas, bienvenidos.

Agradezco la presencia de mis compañeras y compañeros diputados integrantes de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, así como de la Junta de Coordinación Política y la presencia del presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, diputado Cantú.

Señoras y señores:

La Cámara de Diputados del Honorable Congreso de la Unión de México les da la más cordial bienvenida y agradece su amable asistencia a esta recepción, que año con año ofrece esta presidencia de la Mesa Directiva de este órgano legislativo de uno de los Poderes de nuestra nación.

Es un honor para las diputadas y los diputados contar con su grata presencia, compartiendo con los miembros de la Mesa Directiva, de la Junta de Coordinación Política de esta cámara, las presidentas y los presidentes de los grupos de amistad con distintos países que fortalecen lazos de diplomacia y de cooperación. Es muy significativa para nosotros su presencia esta noche.

En un mundo cambiante, con un dinamismo vertiginoso en los diversos ámbitos de la economía, de las finanzas, el comercio, la ciencia y la tecnología, México no se puede sustraer de estos cambios que perfilan un nuevo contexto internacional.

Por ello, esta LXII Legislatura ha dado una gran importancia a los vínculos con las representaciones diplomáticas acreditadas en nuestro país, tanto de los estados nacionales como de distintos organismos internacionales de los que México es parte y en los cuales participamos activamente, siempre con el firme propósito de fortalecer las relaciones de amistad, diálogo, cooperación entre nuestros congresos y las distintas instancias de representación de los países del planeta.

Muestra de este compromiso es la instalación en esta legislatura, en particular, de diversos grupos de amistad con distintas naciones, incluyendo la creación de nuevos grupos de relación que permiten construir un eslabón fundamental de comunicación entre la Cámara, entre las cámaras, con nuestros pares, pero también con las embajadas y las representaciones diplomáticas.

Estamos convencidos, estimadas invitadas, invitados, del valor de la diplomacia parlamentaria como instrumento que coadyuva en la promoción, la defensa y el fortalecimiento del interés nacional en el exterior.

Sus herramientas, sin duda, son el diálogo, el debate, la negociación, también el estudio, la confrontación de ideas y la conciliación para alcanzar posiciones de interés común en el ámbito bilateral o multilateral.

Con base en estas consideraciones y planteamientos, esta legislatura ha recibido con beneplácito a decenas de parlamentarios, funcionarios gubernamentales y no gubernamentales de diversos países y regiones del mundo.

Asimismo, nuestros compañeros y compañeras legisladoras han realizado visitas de trabajo o de cortesía a otras tantas naciones atendiendo aquellos temas de la mayor relevancia para el desarrollo mutuo. Destaco temas como los derechos humanos, protección al medio ambiente, la difusión de la cultura, la producción de nuevas formas de energía, entre otros temas.

A través de ustedes señoras embajadoras, señores embajadores, México se acerca al mundo, la integración mundial es ya una realidad.

Los medios de comunicación, el comercio, las tecnologías de la información, son vasos comunicantes que nos permiten conocer y acercarnos a las distintas realidades nacionales.

En este tenor, me es muy grato en nombre de la Cámara de Diputados agradecer la presencia de ustedes esta noche, y hago votos para que nuestras relaciones sigan siendo fructíferas y se continúen consolidando las mejores relaciones de amistad y de bienestar mutuo entre nuestros pueblos.

Muchas gracias por su presencia, es un honor tenerlas, tenerlos el día de hoy aquí y poder establecer el diálogo con las diputadas, diputados, y con ello fortalecer la relación permanente que, más en estos tiempos, se vuelve indispensable.

Bienvenidas y bienvenidos.

Muchas gracias.

-- ooOoo --